
VEREADOR QUER IDENTIFICAR LOCAIS BENEFICIADOS COM
REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Zé da Mula solicitou informações do Poder Executivo referente a quantidade de braços e
luminárias que foram instalados no Município e, se o caso, quais os locais beneficiados com
a instalação dessas luminárias e os próximos locais a serem contemplados.
O Parlamentar apresentou requerimento na noite desta terça-feira, 5, durante sessão
ordinária da Câmara Municipal de Santa Isabel. No texto, o Parlamentar pediu
transparência e cobrou a relação dos locais beneficiados com melhoria na rede de
iluminação pública em Santa Isabel.
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